

# Pererat Silaturahmi dan Sinergitas, Kapolres Lumajang Gelar Tatap Muka Dengan Da'i Kamtibmas

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.INDONESIASATU.ID](http://LUMAJANG.INDONESIASATU.ID)

Oct 18, 2022 - 22:56



LUMAJANG - Polres Lumajang menggelar tatap muka dan silaturahmi Kapolres Lumajang dengan Da'i Kamtibmas di Loby Mapolres Lumajang, Selasa (18/10/2022).

Dalam kegiatan itu, dihadiri Kapolres Lumajang, wapolres Lumajang, pejabat

utama Polres Lumajang, dan Kapolsek jajaran, serta Kemenag Kabupaten Lumajang Dr. Muhammad Mudhofar S.Ag M.Si.



Dalam sambutannya, Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka Darmawan S.I.K., M.H dalam arahannya mengapresiasi sekali kepada para Da'i Kamtibmas yang telah menghadiri kegiatan silaturahmi.

"Terima kasih kepada para Da'i Kamtibmas tetap juga bersinergi dengan pihak kepolisian dalam membantu menciptakan kondusifitas di wilayah Lumajang," terang Dewa.

Ia menjelaskan, kegiatan tatap muka dan silaturrohim kapolres Lumajang dengan da'i kamtibmas tahun 2022 adalah untuk mempererat silaturahmi antar umat beragama, ulama dan umaroh.

"Karena pimpinan polri mengajak bersama-sama menciptakan situasi kondusif di lingkungan kabupaten Lumajang," bebernya.





Kapolres menyampaikan, untuk menciptakan rasa aman dan damai tidaklah mudah seperti membalik telapak tangan, namun harus diupayakan atau diusahakan. dalam menciptakan rasa aman dan damai ini kita diwajibkan untuk memerangi kemungkaran atau kejahatan.

"Rosululloh saw, dalam haditsnya yang diriwayatkan oleh imam muslim dari sahabat abu said alkhudry ra. para ulama nu menafsirkan setidaknya ada 3 point yang penting pertama rubahlah dengan tangannya, kedua rubahlah dengan lidahnya dan ketiga rubahlah dengan hatinya," ujarnya.

Dewa mengungkapkan, Soliditas Polri dan Da'i Kamtibmas diharapkan berperan aktif dalam memberikan imbauan Kamtibmas.

"Diharapkan kemitraan Polri dan Da'i Kamtibmas lebih bersinergi dalam membangun dan menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban dimasyarakat terutama disaat saat sekarang ini," ungapnya.

Sementara itu, Kemenag Kabupaten Lumajang Dr. Muhammad Mudhofar S.Ag M.Si mengapresiasi kegiatan Silaturahmi Da'i Kamtibmas dengan Jajaran Polres Lumajang,

"Diharapkan kemitraan Polri dan Da'i Kamtibmas lebih bersinergi dalam membangun dan menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban dimasyarakat," ungapnya

Ia mengatakan, setiap hari jumat Polres Lumajang selalu berkeliling ke Masjid yang ada di wilayah kabupaten Lumajang.

"Sekarang ini bahwa polisi betul betul melindungi mengayomi masyarakat," ujarnya.

Muhammad Mudhofar menyampaikan, bahwa pemerintah melalui Presiden RI Joko Widodo melalui Kementerian Agama Republik Indonesia, salah satu diantaranya adalah Moderasi Beragama.

"Saya ingin menyampaikan titipan dari pemerintah melalui kementerian agama mudah mudahan bisa menambah amunisi para da'i Kamtibmas," pungkasnya. (\*)